



Vidéos urbaines. Questions d'image

■ Dans le cadre des 3e Rencontres régionales des Vidéos urbaines, organisées par l'association Images et paroles engagées, les élèves de 6e du collège de l'Estaque ont participé à un atelier de sonorisation d'archives des ateliers de réparation navale de Marseille. Avec la mémoire et sa transmission pour fil conducteur, ces Rencontres se poursuivent aujourd'hui à la Maison de la petite enfance de Mourepiane, 18, rue Poussardin : dès 10h30, table ronde « Du port à la ville ». 13h, repas collectif par les associations du quartier. 14h, documentaires sur les cités Font Vert à Marseille et Balzac à Vitry-sur-Seine. PHOTO L.S.